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      Annotation

    
        
          В работе анализируются тенденции и перспективы российско-китайского стратегического партнерства через российско-китайское сотрудничество в политической сфере; в контексте современного этапа российско-китайского политического диалога. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1) выявить основные тенденции развития мировой политической системы на современном этапе; 2) сформулировать основные внешнеполитические стратегии, реализуемые Россией и Китаем в современных международных отношениях; 3) проанализировать отражение основных тенденций развития мировой политической системы на современном этапе во внешнеполитической стратегии России и Китая; 4) исследовать отражение перспектив тенденций российско-китайского стратегического партнерства в политической сфере сотрудничества России и Китая; 5) проанализировать процесс политического диалога между Россией и Китаем на современном этапе; Таким образом, в работе отражены основные внешнеполитические стратегии, реализуемые Россией и Китаем в современных международных отношениях, а также тенденции и перспективы российско-китайского стратегического партнерства через российско-китайское сотрудничество в политической сфере. В работе делается вывод о том что, стратегическое партнерство.
        

        
          The paper analyzes trends and prospects of Russia-China strategic partnership through Russia-China cooperation in the political sphere; in the context of the current stage of Russia-China political dialogue. The objectives of the study are to: 1) to identify the main trends in the development of the world political system at the present stage; 2) formulate main foreign policy strategies implemented by Russia and China in modern international relations; 3) analyse the reflection of main trends of global political system development at the present stage in foreign policy strategy of Russia and China 4) explore the reflection of Russia-China strategic partnership trends in Russia-China political cooperation 5) analyze the process of political dialogue between Russia and China at the present stage; Thus, the paper reflects the main foreign policy strategies implemented by Russia and China in modern international relations, as well as trends and prospects of Russia-China strategic partnership through Russia-China cooperation in the political sphere. The paper concludes that Russia-China strategic partnership is a stabilizing factor in modern international relations.
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